Empresarios le mandan mensaje a Petro sin mencionarlo

La Junta de Dirección General de la Andi, que es el gremio empresarial más grande del país, publicó hoy un comunicado rechazando "las propuestas encaminadas a desobedecer y desconocer la ley", una clara referencia al llamado del excandidato presidencial y senador Gustavo Petro a la desobediencia civil.

El comunicado está firmado por 38 líderes empresariales. Además del presidente ejecutivo del gremio Bruce MacMaster, suscriben el comunicado los presidentes de varias de las empresas más grandes del país Felipe Bayón, de Ecopetrol; Sylvia Escovar, de Terpel; Gonzalo Perez, del Grupo Sura; Jorge Mario Velásquez, del grupo Argos y Miguel Fernando Escobar, presidente de Postobón.

Este es el comunicado:

CP Julio 10 by La Silla Vacia on Scribd



La Junta de Dirección General de la ANDI hace un llamado para que los liderazgos políticos se desarrollen en el marco del respeto a la democracia y a las instituciones

Bogotá, julio 10 de 2020

La Junta de Dirección General de la ANDI hace un llamado a los diferentes actores políticos y sociales para que desarrollen sus actividades y expongan sus posiciones en el marco del respeto a la democracia y a las instituciones, y para que ejerzan de manera responsable de sus liderazgos.

Las propuestas encaminadas a desobedecer y desconocer la ley y a ejercer acciones en contra de las instituciones y las empresas para no permitir el desarrollo de sus actividades o su óptimo funcionamiento, no están fundamentadas en los principios del ejercicio político responsable ni promueven la estabilidad institucional y social del país.

En la coyuntura que atravesamos es responsabilidad de todos trabajar de manera constructiva y proponer soluciones pertinentes que le permitan al país superar verdaderamente los desafíos que ha generado la pandemia. Esto solo será posible si el

